

Rumänien-Exkursion 05.-13.05.2012



Zum zweiten Mal haben wir Rumänien bei Tag und bei Nacht erleben können. Richi und Irén haben ihr fledermausreiches, landschaftlich schönes und liebenswertes Land präsentiert, die Apuseni-Region.

18 Fledermausarten konnten wir beobachten und weitere in den Detektoren verhören und aufzeichnen. Wir haben ein Land der „Fledermaus-Superlative“, mit grandiosen Höhlen, fantastischen Landschaften und gastfreundlichen Menschen erleben können.

Unser 16-köpfiges Team hat sich zoologisch wie botanisch am Reichtum Transsylvaniens erfreuen können.



2014 kommen wir wieder, in die rumänisch-ukrainischen Karpaten!

Einen ausführlichen Bericht werden in Kürze Guido und Marcus erstellen.

Text/Fotos: B. Ohlendorf, Ch. Funkel